

NOTA DE PRENSA

‘Vocación’, del abogado Javier Sánchez Ribas, ganador del III Concurso de Microrrelatos sobre Abogados

- El Jurado otorgó a ‘Mala Praxis’, microrrelato de Jordi Bolumar Arnó, una mención especial
- Cerca de 20.000 microrrelatos han participado en todas las ediciones del concurso

El microrrelato ‘Vocación’, de Javier Sánchez Ribas, ha sido elegido ganador del III Concurso de Microrrelatos sobre Abogados, organizado por la Mutualidad de la Abogacía y el Consejo General de la Abogacía, y en el que se recibieron más de 5.500 microrrelatos entre octubre de 2010 y septiembre de 2011.

El Jurado ha estado formado por representantes del Consejo General de la Abogacía Española y de la Mutualidad de la Abogacía, así como por el escritor y ganador de la II Edición del Premio Abogados de Novela, Juan Bolea, el abogado, catedrático de derecho y escritor José Manuel Otero Lastres, y el director de Comunicación del Consejo General del Poder Judicial, Agustín Zurita.

De esta forma, este abogado madrileño de 42 años se hace con el premio de 3.000 euros con los que está dotado el concurso. La entrega del premio se efectuará el 15 de diciembre, en el transcurso de la Conferencia Anual de la Abogacía.

Residente en Collado Villalba (Madrid), colegiado del Colegio de Abogados de Madrid y abogado especialista en inmigración y asilo desde 1995, Javier Sánchez Ribas trabaja para Cruz Roja, actividad que compagina con el ejercicio privado de su profesión.

El Jurado también ha querido reconocer con una mención especial el microrrelato ‘Mala Praxis’, de Jordi Bolumar Arnó, diseñador gráfico de Vic (Barcelona), que era el finalista del mes de agosto.

El relato ganador, ‘Vocación’, que figuraba entre los doce finalistas tras ser el vencedor del mes de enero, narra la historia de un joven estudiante de Derecho que fantasea delante del espejo sobre un gran alegato ante un tribunal.

Hasta la fecha, han participado en todas las ediciones del Concurso de Microrrelatos sobre Abogados cerca de 20.000 micro obras literarias. A lo largo de los doce meses que ha durado esta tercera edición del concurso, se han recibido historias de temática muy variada, tal y como reflejan el resto de ganadores mensuales: en octubre el relato ganador narraba la difícil conciliación de la vida profesional y familiar; el drama del terrorismo fue protagonista en noviembre; el finalista de diciembre describía a un curioso personaje de un juzgado; en febrero, el relato ganador venía en forma de anuncio para poner denuncias absurdas; el del mes de marzo narraba la angustiada relación de una madre con su hijo adoptado; en abril, un incauto publicista provocaba malestares conyugales; el relato de mayo trataba sobre el final de un largo matrimonio; en junio, unos alocados regalos de cumpleaños protagonizaban el relato ganador; el de julio nos relataba los sueños de una niña en un orfanato; el finalista de agosto nos traía una mezcla de muerte, familia y humor negro; y por último el de septiembre narraba las peripecias de dos peculiares atracadores.

La procedencia de los más de 5.500 relatos recibidos en este III Concurso de Microrrelatos sobre Abogados ha sido también muy variada. Han llegado relatos prácticamente de todos los lugares de España, entre los que destaca Madrid, de donde proceden prácticamente el 20% de los relatos recibidos. Un gran número de relatos provinieron de Latinoamérica, y se recibieron también relatos desde Estados Unidos, numerosos lugares de Europa e incluso desde la remota Nueva Zelanda.

IV Edición del Concurso de Microrrelatos

Este mes de noviembre ya se ha puesto en marcha el IV Concurso de Microrrelatos sobre Abogados, que cuenta con las mismas bases de las ediciones anteriores. Es un concurso abierto a todo el que quiera participar, cuyos requisitos principales son crear un relato original de un máximo de 150 palabras entre las cuáles tienen que estar las cinco palabras de carácter obligatorio que se publican cada mes en el micrositio del concurso.

Tal y como se ha hecho en las anteriores ediciones del concurso, cada mes se irán publicando en la web de la Mutualidad de la Abogacía www.mutualidadabogacia.com y la del CGAE www.abogados.es, a través del micrositio www.microrrelatosabogados.com, una selección con los relatos que el jurado considere de mejor calidad entre todos los recibidos, antes de dar a conocer el ganador del mes. En el micrositio pueden también consultarse todos los relatos seleccionados y ganadores de las tres ediciones anteriores del Concurso, así como las bases para la participación y el formulario a través del cual los participantes pueden enviar su relato junto a sus datos personales.

MICRORRELATO GANADOR

Por Javier Sánchez Ribas

“Vocación”

Su primer juicio. Se ajustó la toga y contempló la sala de vistas, llena a rebosar, y a su cliente sentado en el banquillo. Un difícil caso de corrupción urbanística, relacionado con la construcción de un hotel de lujo y unos sospechosos recibos de presuntas comisiones pagadas en especie. No había habido pacto entre acusación y defensa, por lo que al final de la vista oral llegó el momento de su alegato. Se levantó, carraspeó y con los andares de John Wayne en “Río Bravo” comenzó diciendo “señores del jurado...” Al terminar, y cuando correspondía con sentidas reverencias a los aplausos del público, escuchó la voz de su madre: “Hijo, ¿por qué no dejas de hacer el canelo ante el espejo, te quitas el traje de tuno y sigues estudiando? Así no vas a acabar nunca la carrera. Siempre que tomas vino con gaseosa para cenar es la misma historia”.